



はばたけ

令和6年6月4日
名護幼・小 第5号
校長 安慶田 正人



名護小学校ホームページに カラー版を掲載！

自らチャレンジ・・・

「進んで〇〇しよう」をキーワードに、教育活動を実践しています。4・5月で日々の活動から見える子ども達のがんばりは・・・

朝の自主活動(清掃・委員会活動)、整理整頓(靴・ランドセル・学習用具・トイレのスリッパ・かさ等)環境を整えることから学校が落ち着いていきます。そこで学ぶ人の心も健やかに育まれていきます。

環境が人をつくると言われるように、学びの場がどのように整備されているかによって、そこで学習し生活する人々の情緒の安定に影響を与えます。児童が生活の大半を過ごす学校環境を、落ち着きと温かさが感じられるように、児童と共に整えています。

幼稚園野菜畑スタート

連日の雨で作業が遅れていた幼稚園の野菜畑がスタートしました。幼稚園児と小学校2年生が一緒になって、笑顔を見せながら苗の植え付けを行いました。畑を準備(耕運)していただいた仲宗根さん、当日の野菜苗の植え付けを手伝っていただいた金城さん、広田さん、ありがとうございました。



6月の目標

- 《生活目標》○正しい言葉づかいをしよう
- 《保健目標》○歯の健康について考えよう
- 《安全目標》○安全な遊具の使い方をしよう
- 《図書目標》○平和について考えよう
- 沖縄に関する本を読もう

健康な歯キラキラ



「むし歯なし」の児童が多くいる学校をめざします！・・・家庭での協力よろしく！

むし歯は学習や生活、食、健康に悪影響を与えてしまいます。もし、むし歯がある場合は、早めの治療をお願いします。また、各家庭における正しいブラッシング指導の方もあわせておねがいします。「健康な歯はキラキラ輝いています」すてきな歯を・・・永遠に！

外部講師を招いて!

名護小学校では、外部の人材活用による学習会を、積極的に実施しています。多様な学びを深め、子供たちへの意欲の向上に繋がりたいと思います。

4年生
マングローブ
環境学習



3年生
音楽
リコーダー



日曜授業参観&PTA ソフトバレーボール大会

5月26日に実施した日曜授業参観には、多くの保護者の方々に来校いただき子供たちを激励いただきました。子供たちの日頃の学校生活の様子を参観いただくことにより、学校と家庭が連携して子供たちの健全育成に努めていければと思います。ありがとうございました。

また、午後から行われた「PTAソフトバレーボール大会」へも多くのの方々が参加いただきました。日頃の運動不足の解消になったでしょうか？ハッスルプレーありの和気あいあいとした雰囲気での交流できたことはとても良かったと思います。今後ともよろしくお願ひします。



不審者対応避難訓練

「自分の命は自分で守る」の言葉を意識して、不審者対応避難訓練を実施しました。学校に「不審者」が侵入したとき、どのような行動をとる必要があるのかということを用意しておくための訓練です。当日は名護警察署の担当の方から不審者への対応について教職員へ話がありました。また、子供たちは訓練を通して、学校だけでなく地域などでも対応できるよう自分の命を守る方法を学びました。

もし、不審者が校内に入ったり、そのほかの緊急事態が起こったりしたときは、あわてずに、放送や先生の指示に従って行動するように！子ども達の真剣なまなざしがみられた訓練となりました。



ソフトテニスで優勝!

6年生の小浜千桜（ちはる）さんが、第41回全日本小学選手権県予選（ソフトテニス）での優勝報告に来てくれました。日頃の練習の成果を本番で発揮できたようです。これからも目標に向かってがんばってください。

優勝おめでとうございます！

